## Tiran ocho cuerpos en carretera de Zacatecas

OMAR HERNÁNDEZ ZACATECAS

Los cuerpos de ocho personas ejecutadas fueron dejados en la comunidad Benito Juárez de la capital de Zacatecas, confirmó la Secretaria de Seguridad Pública.

Las víctimas se encontraban envueltas en cobijas y regadas sobre la carretera federal 54. Las autoridades detallaron que las personas asesinadas fueron levantas en otro municipio.

Hasta el momento se desco-

noce la edad e identidades de las víctimas y tampoco se tiene conocimiento sobre el móvilo responsables del múltiple asesinato.

La zona se encuentra resguardada por corporaciones federales y estatales, la circulación sobre la carretera 54 fue reabierta en su totalidad tan pronto concluyó el levantamiento de los cuerpos.

El fin de semana se registró otro asesinato múltiple en la sierra de Jerez, por lo que creen se tratade un ajuste decuentas. Las víctimas se encontraban envueltas en cobijas, informan autoridades

## Cadena perpetua a El Coss

El juez Fernando Rodríguez, de la Corte de Texas, sentenció al ex líder del cártel del Golfo Jorge Eduardo Costilla, El Coss, a cadena perpetua por un solo cargo, el de conspirar para poseer con intención de distribuir cocaína a Estados Unidos.

En la misma audiencia, el juez decretó dar 60 meses adicionales (5 años) a El Coss por un dictamen de 2000, que igualmente conlleva cargos por narcotráfico y correrá de manera simultánea a la cadena perpetua.

El capo, de 51 años, fue extraditado en septiembre del 2015 y en la audiencia la defensa intentó por retrasar el juicio.